

Reuning glänzt als Zweiter

Radsport: TSVE-Fahrer im Team Green'n'fit überzeugt auf der Formel-1-Rennstrecke Hockenheimring

■ **Bielefeld** (nw). Gleich drei Mal belegte das Team Green'n'fit beim Jedermann-Renntag auf dem Hockenheimring einen zweiten Platz. Manuela Freund (Erfstadt) verteidigte als Tageszweite auf der 120-Kilometer-Strecke ihren ersten Platz in der Gesamtwertung des German Cycling Cup. Der Bielefelder Jonathan Reuning, der beim TSVE beheimatet ist, sprintete auf der 60 Kilometer-Strecke als Zweiter ins Ziel. Darüber hinaus erreichte das Team auf der Kurzstrecke auch den zweiten Platz in der Mannschaftswertung. Bei schwierigen

Wetterbedingungen auf der „Formel-1-Piste für Jedermann“ sicherte sich Manuela Freund durch ihr gutes Tagesresultat das Gelbe Trikot.

Eine starke Mannschaftsleistung bot das Team auf der Kurzstrecke. Während Reuning es schaffte, sich in eine Ausreißergruppe abzusetzen und schließlich als Zweiter die Ziellinie überquerte (1. Platz in seiner Altersklasse), kontrollierten die anderen drei Teamfahrer das Tempo des Verfolgerfeldes. Stefan Frost (Herzebrock-Clarholz) kam als 10. (AK 3. Platz), Marco Bastiaansen (Weibern) als 11.

(AK 6. Platz) und Thomas Frost (Rheda-Wiedenbrück) als 26. (AK 3. Platz) ins Ziel.

Ebenfalls erfolgreich war Peter Mertens aus Schloß Holte-Stukenbrock beim Dreiländergiro, einer der größten Breitenradsportveranstaltungen Europas, die durch Österreich, Italien und die Schweiz führt. Bei der Cup-Wertung aus dem Kaunertaler Gletscherkaiser und der langen Strecke des Dreiländergiro belegte er den zweiten Platz. Der German Cycling Cup legt nun eine kleine Pause ein. Das nächste Rennen findet am 30. Juli bei „Rad am Ring“ statt.